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ORDINE DEL GIORNO: n. 90 del 30/06/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Assente ------- -------

Mattaliano         Cesare Presente 10.00 11.23

Caputo               Valentina Presente 10.00 11.23

Chinnici             Valentina Presente 10.02 11.23

Lo Monaco         Rosalia Presente 10.00 11.23

L’anno duemilaventi,  il  giorno ventisette  del  mese  di  luglio,  la  V Commissione  Consiliare  è  stata 

convocata  dal  Presidente  Francesco Bertolino  per  procedere  alla  trattazione  degli  argomenti  iscritti 

all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 10.00 il   VicePresidente Cesare mattaliano,   assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci,  

predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:   Valentina Caputo,  Rosalia Lo Monaco e 

Cesare Mattaliano. 

Il   Vice Presidente in seconda convocazione, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta 

la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5
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il  Vice  Presidente,   prima  di  passare  al  punto  posto  Od.g,  “Regolamento  per  gli  Istituti  di 

partecipazione e di iniziativa popolare” ,  sulla scorta di quanto emerso in occasione della riunione 

con l'Ass.re alla Cultura Mario Zito, manifesta l'opportunità di avviare un precorso orientato allo studio 

di una bozza già in suo possesso, in ordine al Regolamento per le attività culturali, e che avrà cura di 

inviare  a questa segreteria, in maniera da poterla condividere a tutta la Commissione.

Alle ore 10.02 si unisce al collegamento la Cons.ra Valentina Chinnici.

La Commissione discute sulla materia attinente il Regolamento per le attività culturali  e la Cons.ra 

Caputo chiede se è previsto uno spazio da destinare alla cultura della salute e della sicurezza.

La Cons.ra Lo Monaco, prima di passare allo studio della proposta in oggetto, chiede se sono arrivate 

comunicazioni da parte degli Uffici dell'Edilizia Scolastica, rispetto a quanto era emerso in occasione 

della riunione del 9 luglio u.s., dove la Commissione aveva loro chiesto , di essere aggiornata rispetto al 

questionario che era stato inviato ai Dirigenti Scolastici.

La Cons.ra Lo Monaco inoltre chiede, di porre l'attenzione  sul Regolamento vigente per le attività 

sportive, che necessita essere rivisto, soprattutto sull'aspetto che  attiene il contributo partecipativo alle 

società sportive che chiedono insistentemente di modificare, in quanto ormai considerato obsoleto.

Il Vice Presidente ricorda che questo tema è stato più volte posto all'attenzione dell'Ass.re allo Sport  

dott. Petralia.

La consigliera nel proseguire il suo intervento, pone in discussione altresì, la questione messa a fuoco 

dall'Associazione  Ascap,  che  ha  inviato  una  mail  alla  Commissione  per  informarla  e  coinvolgerla 

rispetto al servizio svolto  dagli operatori specializzati per l'assistenza specialistica per alunni disabili,  

nel corso del lockdown.

LaCommissione ipotizza un incontro per mettere chiarezza al riguardo.

La Commissione discute sulla organizzazione delle attività da porre in atto per le prossime settimane.

La Cons.ra Valentina Chinnici, nel corso del dibattito, porta in discussione la situazione che affigge in 

questo  momento  gli  operatori  culturali  che  a  viva  voce  chiedono  aiuto  per  la  loro  sopravvivenza 

artistica.

La Commissione  prosegue la  discussione sulla  calendarizzazione  degli  argomenti  più immediati  da 

trattare.

La Cons.ra Lo Monaco, nel corso del confronto,  mette in evidenza la necessità, nel momento in cui ci 

si rende  conto che la Commissione non riceve alcun riscontro alle richieste avanzate, di fare i dovuti 

solleciti, altrimenti tutto quanto discusso, risulterebbe vano, e andrebbe a cadere nel nulla.

Viene  pertanto  dato  mandato  alla  segreteria  di  procedere  con  una  mail  di  sollecito  agli  Uffici 

dell'edilizia Scolastica e per conoscenza alle Ass.re Prestigiacomo e Marano.



La  Commissione  prosegue  la  discussione,  mettendo  a  fuoco  le  materie  sulle  quali  lavorare 

nell'immediato.

La Cons.ra Lo Monaco ricorda, che è posta all'od.g, la proposta riguardante Attuazione Art.181 D.L. 

n.39/2020 – Art. 11 L.R. n. 9/2020 – Modifica/integrazione, in via sperimentale, delle aree 

pedonali  già  individuate  dal  PGTU” -  AREG 651876/2020,  e  al  riguardo,  sottolinea  che 

preferirebbe non  trovarsi  a doverla trattare nell'emergenza con urgenza, è per tale motivo che  invita 

sin da subito a tenerla in considerazione rispetto alla calendarizzazione di cui sopra.

Il Vice presidente, in considerazione del fatto che l'Ass.re alla Cultura Mario Zito, ha anche la delega 

alla toponomastica, mette sul tavolo della discussione, l'idea ipotizzata  riguardo l'intitolazione di una 

via  all'artista  Giuni  Russo,  all'interno  del  quartiere  Borgo Vecchio,  ciò  alla  luce  del  fatto   che  la 

cantante, era residente proprio in questo quartiere.

La Cons.ra Caputo ricorda alla Commissione, che c'è il Regolamento sugli impianti sportivi che aspetta  

di essere approvato, e pertanto rappresenta la necessità di riprendere le fila al riguardo. 

Conclusi gli interventi, il   Presidente, invita la Segretaria a dare lettura del presente verbale, 

che posto successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità dei presenti.

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito 

del Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 11.23 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 11.23

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Cesare Mattaliano
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